



PRESSEMITTEILUNG

Nr.150/GP

26.07.2018

**Gesundheitsministerium verleiht Auszeichnung "Weißer Engel" in
Deggendorf - Bürgerinnen und Bürger aus Niederbayern für
herausragendes Engagement in den Bereichen Gesundheit und Pflege
ausgezeichnet**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml hat Ehrenamtliche aus den Bereichen Gesundheit und Pflege mit dem "Weißen Engel" ausgezeichnet. Die Übergabe der Auszeichnung in Deggendorf hat in Vertretung der Ministerin die Amtschefin des Ministeriums, Ruth Nowak, übernommen.

Anlässlich der Verleihung betonte Ministerin Huml in einer Pressemitteilung: "Die Geehrten leisten einen unschätzbaren Beitrag für unsere Gesellschaft. Mit ihrem ehrenamtlichen Engagement sind sie Vorbilder für gelebte Menschlichkeit."

Die Ministerin fügte hinzu: "Sie übernehmen Verantwortung für andere und leisten damit einen Beitrag zur aktiven Bürgergesellschaft. Das ist es, was Bayern so lebenswert macht!"

Huml unterstrich: "Das Ehrenamt hat in Bayern einen hohen Stellenwert. Fast die Hälfte der Menschen in Bayern über 14 Jahren engagiert sich bei uns für das Gemeinwohl – das sind über fünf Millionen Bürgerinnen und Bürger. Ehrenamtliches Engagement ist der Kitt unserer Gesellschaft."

Das bayerische Gesundheits- und Pflegeministerium vergibt die Auszeichnung "Weißer Engel" einmal jährlich in jedem Regierungsbezirk – diesmal in Niederbayern. Die Geehrten engagierten sich etwa im Besuchsdienst in Senioren- und Pflegeheimen sowie im Krankenhaus, bei der Betreuung von Menschen mit Demenz, in der häuslichen Pflege, in der Hospizarbeit oder in Selbsthilfegruppen.

Mit dem "Weißen Engel" wurden ausgezeichnet:

- Bauer, Birgitta Maria, 94209 Regen
- Bauer, Brigitta Maria, 94469 Deggendorf
- Brunner, Helga Cäcilia, 84387 Dietersburg
- Hartl, Reinhold, 94154 Neukirchen v. Wald
- Hirsch, Monika, 84056 Rottenburg a. d. Laaber
- Kainberger, Beate Rosmarie, 94034 Passau



- Kink, Arthur, 93309 Kelheim
- Leipold, Marianne Gudrun, 94351 Feldkirchen
- Scheidhammer, Martina Theresia, 84095 Furth.

Laudationes und Fotos sind am Freitag, 27. Juli, ab 11:00 Uhr im Internet
abrufbar unter:
<https://www.stmgp.bayern.de/ministerium/auszeichnungen/weisser-engel/>.